

Juez Tutelar protege a 2 niños abandonados

Protegidos por el Juzgado 1°. Tutelar de Menores, se encuentran dos niños varones, que fueron abandonados hace varios meses por sus padres y ambos manifiestan que su mayor anhelo es aprender un oficio y convertirse en elementos útiles a la sociedad.

El primero de ellos dice llamarse Nelson David

Constanza, tiene 11 años y dice que su padre se llama René Pérez, quien reside en el kilómetro 7 de la carretera a San Marcos "pero no me quiere", dice llorando. Agrega que su madre se llama María Ofelia Constanza, pero nunca se ha preocupado por él; ésta dice que reside en colonia El Paraíso,

Pasa a la página 7



PAVIMENTACION DE CARRETERAS. Autoridades y vecinos de San Pedro Nonualco, visitan al ministro de Obras Públicas, ingeniero Jorge Alberto Morales Guillén, para solicitar la pavimentación de la carretera que del kilómetro

46 conduce a San Pedro Nonualco. Integran la comisión, señores Guillermo Pérez, Jesús Rodríguez Rivas, alcalde municipal; Ernesto Rivas, Carlos Valencia Valladares, Ana Maribel de Parada.

Señálanse injusticias de justicia social en salud

"Las injusticias de la justicia social", analiza en importantes declaraciones, el Dr. Max Bloch, director del Instituto de Investigaciones Médicas del Hospital Rosales".

Indica que como sea, la justicia social propugna para que el individuo tenga disponibilidad y accesibilidad a los servicios sociales entre los que se encuentra la salud.

Las importantes declaraciones del estimado profesional dicen lo siguiente:

"En forma esquemática simplista, podemos desmembrar la sucesión de acontecimientos que en el siglo pasado dieron lugar al nacimiento, desarrollo y mantenimiento del concepto filosófico y la doctrina política de-

nominada "Justicia Social", en la forma siguiente: el avance en el conocimiento científico logrado en la segunda mitad del siglo XVIII y la primera mitad del siglo XIX tuvo como corolario la transición de la industria artesanal hacia la industria fábril, la primera con escaso número de operarios y la segunda con cifras de operarios a la altura de los miles. El desarrollo industrial generó una compleja actividad económica y bienes de consumo múltiples en cantidades populares, dando lugar estas características a la creación del concepto que al presente denominamos "Desarrollo", con sus componentes básicos el desarrollo económico y el social. En épocas previas el concepto fue denominado "Civilización".

Pasa a la página 8



PARQUE. Las autoridades municipales de Turín, departamento de Ahuachapán, han solicitado al Ministerio del Interior asistencia técnica y financiamiento para la construcción de un parque en esa localidad. Informan: señores Miguel Sigfrido Castillo, alcalde y Stiel Quezada Carías, secretario.

Fiestas agostinas de gran colorido preparan

Prioridad a las actividades deportivas y culturales y a las celebraciones semi-independientes de barrios, colonias y tugurios para cambiar el ambiente de inseguridad existente, se dará durante las Fiestas Agostinas.

Así coincidieron durante entrevistas por separado hechas al Gobernador Político Departamental de San Salvador, señor Oscar Humberto Quiroz, y al dirigente edilicio Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, presidente y vicepresidente

por ley del Comité de esas fiestas patronales.

Ambos funcionarios indicaron que ya se sostuvo la primera reunión y que la misma ha servido para exponer opiniones sobre las actividades que convengan desarrollarse y determinar el grado de participación que tendrá la ciudadanía capitalina en cada una de ellas.

"Que participen todas las comunidades del departamento y que cada una de ellas escoja a su

Pasa a la página 14

Millares beneficiará plan de ayuda comunal

Ayer se inició en los departamentos de Santa Ana y San Miguel el desarrollo del Programa de Ayuda Comunal de Emergencia que beneficiará a más de 21 mil 200 habitantes y el cual es patrocinado por el Ministerio del Interior.

Así lo dieron a conocer fuentes de esa Secretaría de Estado, agregando que las actividades que se realizan incluyen la entrega de alimentos y la orientación a los residentes de tugurios, campamentos y colonias piratas, sobre la forma cómo mejorar su sistema de vida.

Añadieron que en el financiamiento del programa está ayudando la Agencia Internacional pa-

ra el Desarrollo y el Gobierno central. En Santa Ana se atienden a unas 12 mil 805 personas y en San Miguel a unas 8 mil 547 personas residentes en distintas comunidades.

La cantidad de habitantes de tugurios que se atenderán en Santa Ana, asciende a 2 mil personas de infimos recursos económicos.

Por otra parte, se informó que el Programa de Ayuda Comunal de Emergencia, está siendo ejecutado en esta capital desde los primeros días de mayo y que el mismo beneficiará a varios miles de gente, entre mujeres, hombres y niños.



EN CHALATENANGO. Un costo de setecientos mil colones tendrá la construcción de un Círculo Estudiantil en el departamento de Chalatenango. Albergará millares de alumnos. Así se informó durante reunión que sostuvo el ministro de Educación, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes.

Penal santaneco tendrá un local para mujeres

(Santa Ana). Un local de la Penitenciaría Occidental, se prepara para convertirse en Cárcel de Mujeres, se informa. El local que ocupaba esa cárcel, anexa a la Policía Municipal, fue desalojado debido a que la Municipalidad santaneca tiene proyectado ampliar ese cuerpo policial, a fin de que los agentes puedan vivir en condiciones más humanas.

Todas las reos que se encontraban detenidas en la Cárcel de Mujeres, fueron trasladadas al centro penal para mujeres en Soya-

pango, con todos sus haberes y catres.

El local para mujeres en el Centro Penal de Occidente, funcionará en forma permanente, lo que facilitará la reclusión de nuevos reos que han sido consignados a los tribunales.

En el misterio

(Santa Ana). Los asesinatos que están ocurriendo a diario tienden a quedarse en el más completo misterio, co-

Pasa a la página 14

AIDE dona \$ 90 mil para montaje talleres

90 mil dólares para el montaje de talleres de obra de banco, han sido donados por la Agencia Internacional de Desarrollo (AIDE), informó ayer el director de PRIDECO, Br. Saúl Guevara.

Manifiestó el señor director, que dichos talleres funcionarían donde se encontraba anteriormente el ex-Mercado Santa Anita ahora llamado "Complejo Comunitario", y que la obra se empezará a ejecutar a partir del mes de julio, pero que por el momento sólo se ha comprado la maquinaria con la que se trabajará.

Agregó que las personas que saldrán mayormente beneficiadas con estos talleres, serán los que habitan las zonas marginales, las cuales una vez sal-

gan promovidas entrarán a formar parte de un proceso cooperativo para poder emplearse y formar su pequeña empresa.

En estos momentos dijo, se está planeando introducir en dichos talleres, un taller de producción de blue jeans, cuyo aprendizaje será de ciclos de 6 meses con promociones de 60 alumnos distribuidos en dos turnos.

Esta obra enfatizó, será financiada por FEDECREDITO con la cantidad de 30 mil colones y parte de la producción, será comprada por PRIDECO y luego vendidas en las zonas marginales a precios módicos, para solucionar en parte el problema de las vestimentas en estas áreas, concluyó diciendo.

Sugestiva elección de reina fiestas Sta. Ana

(Santa Ana). Gran entusiasmo ha despertado en el pueblo santaneco, la nueva modalidad con que este año se elegirá a la Reina de las Fiestas Patronales.

El Departamento de Desarrollo Comunal como parte colaboradora del Comité Pro Fiestas Julias, se encuentra en pleno desarrollo para coronar con éxito dicho evento, y el cual contará con la parti-

cipación directa del pueblo, cuando cada barrio, colonia y cantón se hagan presentes con su candidata, las cuales se disputarán el valioso cetro.

Este evento se desarrollará a dos vueltas, una por sector y otra con las doce finalistas de las cuales saldrá por primera vez en elección popular la

Pasa a la página 7